
Procès-verbal du conseil du 1er décembre 2022 

PRESENTS : Mesdames Claudine ARNAUD, Fabienne DACQUET Cécile PERAIN, 

Messieurs Jacques BARRY, Didier GRABIAUD, Jean-Bernard RIVASSEAU, Laurent 

ROUBINET, Michel VILLARS 

ABSENTS : Maxence CANION, Aurélie RANOUIL (procuration donnée à Cécile PERAIN), 

Sébastien FISSOT (procuration donnée à Jacques BARRY) 

 

Secrétaire de séance : Claudine ARNAUD 

Début du conseil : 18h45 

Le maire lit l’ordre du jour. La secrétaire de séance lit le compte-rendu du conseil du 18 

octobre 2022 qui est adopté à l’unanimité. 

 

L’agent du secrétariat a demandé sa mutation dans une autre collectivité. 

Une nouvelle secrétaire a été recrutée. Elle a participé au conseil et s’est présentée aux 

conseillers. Elle prendra son poste dès que sa commune d’origine aura trouvé quelqu’un pour 

la remplacer. Un poste d’adjoint administratif à temps non complet doit être créé pour 

remplacer le poste de rédacteur à temps complet. 

 

Fleurissement 

L’adjointe en charge du fleurissement de la commune présente les projets pour que la 

commune puisse conserver sa fleur : développer les zones à insectes polinisateurs, fleurir le 

mur rue Gouffier de Lastours près de la Maison Oto, construire une cabane à hérissons.  

Le dossier pour 2023 est à préparer. 

 

Table du PNR 

Suite à la construction de la table géante par le PNR, celle-ci a été installée près de l’église de 

Lastours. Le conseil décide de la décorer pour la période de Noël. 

 

Questions diverses 

Augmentation des tarifs d’enlèvement des ordures ménagères et de l’eau en 2023 : lac de 

120L passe de 130 à 140 € celui de 240L passe de 138 à 149 €. 

La facturation du poids passe de 0.29 à 0.32 €.  

L’eau passe de 2.10 à 2.35 € le m³. 

Quelques dates  

Le 8/12 à 9h : réunion pour l’effacement du réseau, à 18h commission des enfants pour les 

cadeaux de Noël. 

Le 12/12 commission des aînés pour la préparation des colis de Noël, distribution à partir du 

19/12. 

Le 13/12 rendez-vous avec Arnaud LOUVET à la mairie à 11h. 

Le 18/12 journée des enfants avec un spectacle de théâtre. 

Le 20/12 conseil communautaire. 

5/01/2023 commencement des travaux d’aménagement de la route des Chevaliers. 

Le 14/01/2023 repas des aînés, le restaurant de la commune sera sollicité. 



 

La signalétique départementale pour le circuit vélo va être posé afin de déployer 

progressivement un véritable maillage d’itinéraires cyclo-touristiques, qui inscrivent la Haute-

Vienne dans le cadre du schéma national des vélo-routes et voies vertes. 

Un élu propose un projet pour octobre 2023 : faire une journée d’animations dans le cadre 

« d’octobre rose ». 

Pour une question de non rentabilité le distributeur de pain de Rilhac n’est plus alimenté par 

la boulangerie, relancer le supermarché Super U pour mettre en place ce service. 

Les chicanes de ralentissement seront mises en place en janvier 2023. 

Compte-rendu de la réunion avec Orange. 

Le prestataire public numérique est Dorsal, Orange est le prestataire privé. 

Les poteaux Orange ont une étiquette bleue et ceux de Dorsal une étiquette blanche. 

En cas de panne sur le réseau (poteau cassé ou fil coupé) chaque foyer doit d’abord contacter 

son opérateur.  

Pour signaler un incident : 

Pour les mairie : signal-reseaux.orange 

Pour les particuliers : dommage-reseaux.orange ou pour Dorsal : nathd.fr/declarer-un-

dommage-reseau 

Le réseau cuivre va disparaître progressivement pour laisser la place au réseau fibre. 

 

 

 


